

2025年1月22日

令和7年度入学者選抜学生募集の停止について

この度、諸般の事情により、ホテル観光ビジネス学科 の令和7年度入学者選抜による学生募集を行わないこととなりましたので、お知らせします。

本学の ホテル観光ビジネス学科 への進学をお考えいただいている全ての方々に、御迷惑をおかけしてしまい、心よりお詫び申し上げます。

学生募集停止に当たって

本日、諸般の事情により ホテル観光ビジネス学科 の次年度の学生募集は停止せざるを得ないということをご様に申し上げることになりました。

これまで、本学 ホテル観光ビジネス学科 への受験をお考えいただいていた方々に対し、このような御迷惑をおかけする事態となってしまったことを衷心より深くお詫び申し上げます。

ホテル観光ビジネス学科は、平成29年4月に新設いたしました。令和5年度入学試験及び令和6年度入学の志願状況が芳しくなかったことが一番の要因で、多くの志願者を集めることができなかった原因は、ひとえに本学の広報活動の至らなさから来ており、深く反省しているところです。

設置主体である学校法人理事会において、既に令和8年度ホテル観光ビジネス学科の学生募集の停止は決定しておりましたが、令和7年度の学生募集につきましてはギリギリまで模索してまいりましたが、有効な打開策が見いだせず、法人理事長が最終判断を下したところです。

現在在学している学生諸君への教育については、これまで同様継続され、何ら変更がありません。学生諸君全員が卒業するまで教職員一同が学生個々人のニーズに応える手厚い教育を行ってまいります。就職に関しましても、責任をもって学生諸君が希望する進路先へ就職できるまでサポートをさせていただきます。引き続き皆様のご理解とご協力をお願いする次第です。

令和7年1月22日

北見情報ビジネス専門学校長 土澤 満